

Les Mus'Arts ont visité le Guggenheim

Publié le 29 janvier 2011 à 04h00
Mis à jour à 09h27



Le groupe devant le Guggenheim. reproduction

Dans le prolongement de la conférence sur Vermeer à Mauléon, la visite organisée par l'atelier des Mus'Arts de la très belle exposition sur la peinture hollandaise et flamande du XVIIe siècle au musée Guggenheim a connu un beau succès puisque 46 personnes ont participé à la sortie.

La matinée a été consacrée à la visite de la ville. « L'après-midi, ceux qui ne connaissaient pas le musée ont été impressionnés par son architecture, magnifique sous le soleil de Bilbao. Ils ont admiré de magnifiques tableaux de Rubens, Rembrandt et Vermeer, résume Thomas Le Coeur, l'un des membres de l'association. Nous avons visité les expositions permanentes du musée d'art contemporain. Certains sont ensuite allés au musée Bellas Artes. »

[Mauléon-Licharre](#)